



学校だより

令和7年12月24日

東京都立石神井特別支援学校

校長 中島 由美子

今学期も人と人とのつながりを大切にしながら多くの学びがあり、一人一人が豊かにたくましく成長しました。ご家庭や地域関係者のご理解とご協力があってこそその成長に感謝いたします。

先日はご多忙の折、学習発表会へお越しいただきありがとうございました。当日は600名を超える保護者や関係者の皆様にご観覧いただくことができました。毎日の学習を積み重ねてできるようになったことなどを、皆で力を合わせて精一杯出しきろうと努力してきた過程はかけがえのない経験です。皆様の温かい声援をいただき、より一層がんばっていた児童・生徒たちに大きな拍手を送ります。素晴らしい成果を見せてありがとうございました。

～12/6 学習発表会の様子～



☆小学部 1年

初めての舞台はドキドキ、わくわく！「可愛い」の声援に応え最後までがんばりました。



☆小学部 2年

演奏による楽しい列車の旅。舞台の上で一人でできることを見事に披露しました。



☆小学部 3年

身体表現や個人競技、全員ダンスなど、舞台でもいつもの力を出し切って立派でした。



☆小学部 4年

真剣な姿で軽快なリズムを演奏したり楽しく踊ったり、意気込みが十分伝わってきて素晴らしい発表でした。



☆小学部 5年

自作の荒馬の衣装をまとって軽やかなステップ、威勢のよい掛け声や華麗な動きに魅了されました。



☆小学部 6年

元気いっぱいに動き、真剣な表情と成功した時の笑顔がとびきり輝いていました。素晴らしい練習の成果です。



☆中学部 1年

友達の音や合図を集中して受け止め演奏していました。息の合ったベルやチャイム、和太鼓の素敵なかっこいいハーモニーはとても心地よかったです。



☆中学部 2年

青い海や空などの情景が浮かんでくるような、音楽と踊りで見事に表現しました。仲間と力を合わせ、全身から情熱も伝わってきました。



☆中学部 3年

会場を回ってお花を手渡し感謝を伝える姿に感極まりました。最後の舞台を上級生らしい優しさと力強さで立派にやり遂げました。

3学期も新たな目標や夢に向かって、一歩一歩着実にステップアップしていくよう、健康に留意してよい新年をお迎えください。休みの期間も連絡や相談などがありましたら、学年だよりや「冬休みの生活」に記載の連絡先へご連絡をお願いいたします。

2学期も、子供たちは様々な行事や学びを通して大きく成長しました。明日で今学期が最終日を迎えます。日頃より健康管理や学習準備など、保護者の皆様の温かいご支援に心から感謝申し上げます。

12月6日の学習発表会では子供たちが一人ひとり、当日に向けて努力を重ねてきた成果を披露しました。緊張や不安で思うように力を發揮できなかっただ子もいれば、体調不良で参加できなかっただ子もいました。しかし、日々の積み重ねは確実に子供たちの自信となり、これから学びにつながっていくと信じています。当日は保護者の皆様からの温かい声援に支えられ、子供たちも大きな励みを感じていたことだと思います。本当にありがとうございました。

年末年始は交通安全や事故、感染症などに十分ご注意いただき、どうぞ穏やかにお過ごしください。1月8日に、元気いっぱいの子供たちと再びお会いできることを心から楽しみにしています。

副校長 佐藤 匡郁